

Sali Sigi

Es freut mich wieder mal von dir zu hören. Ist ja unterdessen leider nicht mehr allzu oft.

Das Rennen in Hergiswil geht leider nur unter folgenden Bedingungen :

- Abschränkungen mit Metallgitter im unteren Drittel der Strecke (Kunststoffgitter sind in der Schweiz verboten im Strassenbau!)
- Auf den ersten zwei Drittel der Strecke gibt's es wegen der Länge der Strecke keine Strecken Abschränkungen !!!
- Zeitmessung wird durch ein Ski Zeitmessteam mit GPS (ohne Kabel) gemacht, da wir drei verschiedene Start Standort haben. Das sind Profis vom feinsten, jedoch ohne Handzeitmessung!
- Umsetzen der Läufe nach dem ersten Lauf ist wegen sehr engem Zeitplan nicht möglich.
- Es werden nur zwei Läufe pro Disziplin gefahren, kein Finallauf.

Alles in allen so wie im 2018 bzw. wie auf unserem Video vom RS

<https://www.facebook.com/markus.blattler.5/videos/10213723386658013/>

Mehr ist von uns nicht möglich, aber die Aussage vom Walz Marco vom 2018 sagt einiges aus. Super Rennen in Hergiswil mit perfekter Organisation, da könnten div. Länder mit Ihren Weltcup Rennen noch einiges von den Schweizer lernen.

Wenn das nicht geht, verzichten wir auf Weltcupranking Punkte in Hergiswil . Ich möchte nicht vor Ort, mit dem Offiziellen «Renn Schiri von euch » oder Startenden dann Diskussionen haben.